

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas kasih karunia dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan sesuai waktu yang telah direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa yang Diajar Menggunakan Software Camtasia dengan Software CourseLab pada Materi Sistem Reproduksi Manusia di Kelas XI IPA SMA Negeri 3 Medan Tahun Pembelajaran 2013/2014” yang disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini selesai bukan atas kemampuan dan usaha penulis semata, namun juga berkat bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Skripsi, Ibu Dra. Melva Silitonga, M.S. selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.S, Ibu Khairiza Lubis, S.Si, M.Sc, dan Ibu Dra. Hj. Nuraini Harahap, M.Si, selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran, masukan serta bantuan dalam penyelesaian skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D, selaku dekan FMIPA Unimed, Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si, selaku ketua jurusan Biologi, Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si, selaku ketua program studi Pendidikan Biologi, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed. Terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Sahlan Daulay, M.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 3 Medan serta Ibu Dessy C. Sianturi, S.Pd, M.Si selaku guru Biologi SMA Negeri 3 Medan yang telah membantu penulis selama penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Sahala Batubara dan Ibunda Alm. Maharani Siahaan atas cinta kasih dan pengorbanan, dukungan, nasihat, serta doa yang selalu menyertai penulis sehingga dapat

menyelesaikan skripsi ini, juga untuk Tulang Iwan Siahaan, Tulang Toni Siahaan, Abangda Dedi Batubara, dan Kakanda Rina Batubara yang telah mendukung penulis dari segi moril dan materil.

Dan tak lupa penulis sampaikan terima kasih untuk teman terbaik (Desyanti Sinaga, Marina Simamora, Risyah Sikumbang, Arika Purba, kak Murni Dabutar dan Juwita Tampubolon) yang telah banyak membantu penulis dalam perkuliahan dan penyusunan skripsi ini, teman-teman di Pendidikan Biologi B 2010 (Bibeh Sekresi), teman-teman PPLT di SMPN 1 Teluk Mengkudu (Sannah, Sarika, Satmoko), kakak dan adik stambuk yang telah memberikan semangat dan dukungan (kak Ria L. Toruan, S.Pd, M.Si, kak Lia Purwanti, S.Pd, kak Surya Fahrozi, S.Ked, Murniaty Simanjuntak, dan Jafar Siddik), serta semua pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari para pembaca. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi perkembangan khasanah ilmu pendidikan. Amin.

Medan, Juli 2014

Penulis,

Nancy Christina Batubara  
NIM. 4103141051